Harald Lang ist Präsident des Lions-Clubs

Arthur Opel übergab Amt an Nachfolger aus Hahnstätten – Treffen mit französischen Freunden

DIEZ. Am 1. Juli übernimmt Harald Lang aus Hahnstätten für ein Jahr die Präsidentschaft des Diezer Lions-Club. Beim Jumelage-Treffen mit den französischen Freunden aus Sarreguemines überreichte der bisherige Präsident Arthur Opel die Amtskette an seinen Nachfolger. Arthur Opel führte die Diezer Lions ein Jahr lang und gibt nun im regelmäßigen Turnus sein Amt weiter.

Mit dem Lions-Club aus

Sarreguemines pflegt der Diezer Club bereits seit über dreißig Jahren einen regelmäßigen Kontakt. Jährlich treffen sich beide Clubs um gegenseitig Land und Leute kennen zu lernen, neue Freundschaften zu schließen und den Lionsgedanken "We serve" weiter zu tragen.

Diese Treffen werden regelmäßig mit der Übergabe der beiden Präsidentenämter verknüpft. In seiner Antrittsrede gab Harald Lang sein Motto für das kommende Lions-Jahr bekannt: "Wein und Musik erfreuen das Herz". Unter diesem Motto stehen die gemeinsamen Aktivitäten der Lions-Mitglieder im ersten Halbjahr seiner zählen Amtszeit. Dazu Stammtische, eine Fahrt in den Rheingau, eine Weinprobe und natürlich die Beteiligung am diesjährigen Diezer Martinsmarkt. Im zweiten Halbjahr steht die Musik im Vordergrund der gemeinsamen Unternehmungen der Lions-Mitglieder.

Harald Lang betonte in seiner Antrittsrede weiterhin die Wichtigkeit des gegenseitigen Verständnis und der Toleranz zwischen den verschiedenen Völkern. "Was im Großen für Europa und die ganze Welt gilt, das gilt auch im Kleinen für unsere Lions-Clubs. Denn der Lions-Gedanke ist eine internationale, eine weltweite Idee", schloss Lang seine Rede



Bei der Präsidentschaftsübergabe, von links: Eric Francois vom Lions-Club aus Sarreguemines, der neue Präsident des Diezer Lions-Clubs Harald Lang, Arthur Opel und Herv Voss, ebenfalls vom befreundeten Club aus Frankreich.

25. Jui 2002